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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e informou estar apresentando 
hoje para apreciação e aprovação dos colegas um anteprojeto de colocação de placas 
indicativas de nome de estabelecimentos comerciais, que vem ao encontro de uma 
solicitação dos comerciantes do Município e contemplará também a demanda turística 
da cidade, facilitando a localização e mobilidade dos visitantes. Explicou que as placas 
serão colocadas acima das placas indicativas dos nomes de ruas, localidades ou 
pontos turísticos do Município, sendo que serão todas padronizadas e as custas serão 
por conta de cada empreendedor interessado. Comentou que após o projeto 
sancionado, os membros da Aciscol farão um levantamento, junto aos comerciantes, 
de quem te interesse em fazer as placas com o nome do seu estabelecimento, bem 
como local em que elas serão instaladas. Falou também sobre o projeto de lei do 
Executivo, que visa apresentar um contrato de cooperação com a Univates, através de 
um concurso entre os estudantes da instituição, para requalificar inicialmente três 
praças do Município, a Praça dos Pássaros, a praça da entrada e a Praça Zoo Vegetal 
Eldo Schöller. Disse que elas receberão um olhar mais profissional, mais técnico, 
melhorando seu visual e tornando o Município mais atrativo para os turistas, por isso, 
pede aprovação dos seus colegas. Salientou que não poderia deixar de compartilhar 
com todos a sua satisfação em relação às reformas realizadas no complexo dos 
jardins da EMEF Ipiranga, que vieram ao encontro de vários pedidos de pais 
preocupados com a segurança dos seus filhos que precisavam circular entre crianças 
maiores para usar banheiro e escovatório, pois ainda são muito pequenos e 
dependentes para essa circulação em área maior. Explicou que com a reforma os 
jardins ficam em um complexo separado, dentro da escola, com seus próprios 
banheiros nas salas de aula e escovatório no mesmo corredor. Informou que o 
complexo também tem acesso direto ao espaço externo da pracinha. Agradeceu a 
todos os envolvidos na obra que acataram o pedido, pois ficou muito bom e funcional o 
espaço. Finalizando, disse querer parabenizar mais uma vez a todos os profissionais 
da saúde, através da Secretária Angelita, e dividir com todos a alegria de hoje ter 
iniciado a vacinação aos profissionais da educação. Falou ter recebido também a sua 
primeira dose de esperança hoje, juntamente com mais alguns colegas, sendo que os 
que não chegaram na vez hoje, receberão sua dose na próxima remessa prevista para 
a próxima semana. Demonstrou gratidão e espera que em breve todos possam estar 
vacinados. 


